
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1026/2023 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend 
Ampelschaltungen Hindenburgplatz/Bauhofstraße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
- Aus welchem Grund wurde die Lichtzeichenanlage so neu eingestellt? 

Die Signalanlage wurde 2021 grundlegend saniert, wobei auch die Signalschaltung neu pro-
grammiert wurde. 
 
- Sieht die Verwaltung durch die neue Schaltung kein erhöhtes Risiko eines Verkehrsunfalls? 

Die Signalschaltung am Knotenpunkt Kaiserstraße/Hindenburgstraße wurde vom Stadtpla-
nungsamt geprüft. Der beschriebene Fall, dass die Fahrzeuge in der Mitte der Kaiserstraße in 
Richtung Bauhofstraße nicht weiterfahren können, tritt spontan auf und ist aber so nicht vor-
gesehen. Ein erhöhtes Risiko für einen Verkehrsunfall ist dadurch nicht auszuschließen. 
 
- Was tut die Verwaltung, um an dieser Stelle das Risiko eines Verkehrsunfalls zu reduzieren? 

Die Signalbaufirma hat den „Fehler“ lokalisiert und die Programmlogik der Signalschaltung 
angepasst, so dass jetzt die Fahrzeuge von der Hindenburgstraße immer abfließen können. 
Die Anpassung der Signalschaltung erfolgte im Juli 2023. 
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gez. Steinkrüger 
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Beigeordnete 


